



## Première Journée en Espagne

publié le 09/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

---

Ce matin, tous les élèves et accompagnateurs ont dégusté un délicieux et copieux chocolat con churros  
Puis grâce un Jeu de piste, ils ont découvert Madrid.  
Le soleil et la bonne humeur ne les ont pas quittés.  
Tout se déroule dans une excellente ambiance de camaraderie.  
Et vers 21h, tous les enfants ont intégré les familles d'accueil.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*